



Neue Trainer

Das neue Jahr begann für den Österreichischen Ringsportverband (ÖRSV) mit einer Transfersensation im Trainerbereich. Dank der Erfolge der letzten Jahre erhielt man eine saftige Finanzspritze des Sportministeriums, die sogleich zur Verpflichtung von zwei internationalen Top-Coaches genutzt wurde. Der Deutsche Jörg Helmdach ist neuer Frauen Bundestrainer und kümmert sich bei den Männern um den Freistil-Bereich – zwei Funktionen, die er in seiner Heimat rund zwei Jahrzehnte ausübte, nachdem er als Aktiver 1988 in Seoul Olympia-Fünfter geworden war. Der Ungar Jenő Bodi kümmert sich um die Griechisch römisch Sektion bei den Herren und damit auch um die beiden Salzburger Asse Amer Hrustanovic und Florian Marchl.